

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Mercurio de Calama

Supl.: El Mercurio de Calama

Tipo: Noticia general

Título: Con talleres y actividades al aire libre se realiza el Verano Teletón en Calama

Pág. : 2

Cm2: 409,3

VPE: \$ 455.993

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

No Definida

Con talleres y actividades al aire libre se realiza el Verano Teletón en Calama

INICIATIVA. Durante cinco días, niños y niñas pacientes del instituto participan en eventos artísticos, recreativos y salidas programadas junto a voluntarios.

Karen Elena Cereceda Ramos
karen.cereceda@mercuriocalama.cl

Con una programación de talleres inclusivos y actividades recreativas, el programa Verano Teletón 2026 se desarrolla en Calama entre el 13 y el 17 de enero. La iniciativa se ejecuta de manera simultánea en 14 institutos Teletón del país, desde Arica hasta Aysén, y considera la participación de más de 600 niños y niñas de entre 7 y 14 años a nivel nacional.

En la comuna, el programa principal reúne a 40 niños y niñas que participan junto a 40 Amigos y Amigas Teletón, además de 20 voluntarios del staff a cargo de Christopher Pavez Guerra, jefe de Gestión Social y Voluntariado en la ciudad.

Durante la semana se realizan siete talleres enfocados en recreación, expresión artística, creatividad y actividad física adaptada, los que se desarrollan principalmente en dependencias del Instituto Teletón Calama.

Las actividades contemplan talleres de flashmob, manualidades, cocina, decoración de botellas, AirSoft y Ejército, títeres y danza. La ejecución se realiza con la participación de profesionales y colaboradores internos y externos, entre ellos la profesora de danza del Instituto Teletón Calama, el equipo de Educación Teletón, y entidades colaboradoras como Ripley, Dogswar y Chicas de Calipso.

31 MINUTOS

Para muchas familias, estas iniciativas representan una alternativa concreta de vacaciones inclusivas, permitiendo el acceso a espacios de recreación, expresión y encuentro comunitario. Estos programas son posibles gracias al compromiso



LOS NIÑOS Y NIÑAS DE TELETON CALAMA PARTICIPAN DE DIFERENTES TALLERES ARTÍSTICOS ESTE VERANO.

40 niños

pacientes de Teletón Calama participan de las actividades de Verano junto a los voluntarios y amigos.

so de voluntarios permanentes de Teletón a nivel nacional y al trabajo colaborativo con organizaciones, emprendedores y actores locales.

La organización de las jornadas incluye la división de los participantes en grupos definidos a partir de la temática central del programa. Este año, el eje corresponde al programa de televisión "31 minutos", por lo que los equipos adoptan los nombres de Patana Triviño, Juan Carlos Bodoque y Juanín Juan Harry.

Cada grupo queda a cargo de voluntarios del instituto, bajo la coordinación del equipo de Gestión Social y Voluntariado. "Los talleres se desarrollan principalmente en el instituto, pero también se incorporan salidas recreativas que permiten ampliar las experiencias de participación fuera del recinto", señalaron



LOS PARTICIPANTES SE REÚNEN EN ALIANZAS CON COLOR Y NOMBRE.

desde la organización en relación con la planificación de las actividades.

ACTIVIDADES EN EL AÑO

De manera complementaria, el Instituto Teletón Calama contempla la realización del programa Invierno Inclusivo, orientado a ampliar oportunidades de recreación y participación social para jóvenes con discapacidad, el cual se desarrollará durante el mes de julio, con la participación de 9 jóvenes.

Los detalles del programa serán informados oportunamente.

C3